

気になる NEWS

ニュース
2020.04~2020.11



4月6日

数理・データサイエンス館 開館記念式典

式典にあたり、駒田美弘学長から祝辞があり、続いて関係者らによるテープカットが行われました。その後、館内サイトツアーがあり、担当の職員から館内の施設紹介や、設備の説明が行われました。今後、ICT機器を活用したイベントを数多く企画しておりますので、是非ご利用ください。



4月30日

協定校の廣西大学からいただいた マスクを留学生に配布

4月中旬、中国・廣西大学から三重大学の国際交流センターへ2,500枚のマスクが寄贈されました。1999年に協定を締結して以来、Tri-U国際ジョイントセミナー&シンポジウムへの参加等を通じて学術・学生交流を活発に行ってきました。友好の印として寄贈されたマスクは、三重大学の留学生に向けた教職員からのメッセージを添えて配布されました。



5月23日

三重ジュニアドクター育成塾の 開講式および特別講義

開講式と特別講義がオンラインで開催されました。本年度の第一段階受講生は44名で、第二段階受講生は19名です。特別講義では、12グループに分かれて課題に取り組み、グループごとのまとめを全体で共有しました。第1回目のオンライン講座でしたが、対面講座と変わらないほど活気に満ちた講座となりました。



6月16日~17日

インターンシップ企業説明会

オンラインにより、企業は自社からリモートでインターンシッププログラムや企業概要の説明を行い、学生はライブ配信されるその様子を自宅で視聴するというスタイルで実施し、視聴中はLINEによる質問にも対応しました。2日間で様々な業種から29社の参加があり、400人を超える学生が視聴しました。視聴した学生からは、「情報収集がしづらい中、このような企画がありよかった」などの声が寄せられました。



6月25日・7月30日

みえICT産学金官マッチングイベント

2日間にわたってオンラインで開催され、工学部電気電子工学科2年生の学生約100名が参加しました。各企業からのプレゼンテーションでは、実際の業務内容や今後IT企業で働くにはどのような技術やスキルが必要となるか等について説明がありました。学生は日頃の講義で学ぶ内容が将来にどのように繋がっていくのかを実感するとともに、情報・通信企業で働くことを将来の進路選択のひとつとして考える良い機会となりました。



8月6日

合同記者会見「附帯施設水産実験所の 鳥羽市への移転」

三重大学と鳥羽市による合同記者会見「附帯施設水産実験所の鳥羽市への移転」を開催しました。新しい実験所は鳥羽市や地域住民の方々などの協力により鳥羽市小浜漁港内に建設し、移転することになりました。鳥羽地域の水産振興に資するため、鳥羽市水産研究所と連携した「鳥羽海洋教育センター」の設置を併せて予定しています。



9月2日~3日、29日~30日

三重大学事務部門で インターンシップを受け入れ

三重大学事務局の3つの部署のインターンシップに7名の学生が参加しました。学生は、企業向けセミナーへの参加や理事へのインタビューなども含め、各部署で様々な業務に取り組みました。今後も三重大学ではインターンシップを積極的に受け入れ、学生の新たな学習意欲の喚起や将来設計について考える機会を提供していきます。



9月30日

学生支援サミット2020~三重大学に おけるオンライン授業の現状と課題

オンライン上で開催し、学生・教職員あわせて72名が参加しました。学生達は学部ごとに教職員を含めたグループに分かれてグループワークを行い、プレゼンテーションを行いました。オンライン上での開催となりましたが、学生・教職員の積極的なディスカッションが行われ、大変有意義なサミットとなりました。



10月12日

第2回おしゃれなスポット大募集 表彰式・インタビュー

第2回おしゃれなスポット大募集 最優秀賞を受賞した大学院工学研究科の内山貴文さんにインタビューを行いました。コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、三密を避ける対策を講じ、駒田美弘学長と最優秀賞を受賞した内山さんの2人で表彰式を行いました。その後の内山さんへのインタビューでは、作品のテーマや想い、撮影する際に苦労したこと、今年の新入生へのメッセージなどについてお話しいただきました。



10月17日

機電系女子学生のための オンライン交流会

機電系の女子学生が交流できる場所が少なく、就職や進学などについて相談できる機会を作りたいとの思いから、三重大学電気電子工学専攻の女子学生が、電気学会D部門の女性エンジニアの会の参加学生に声を掛け、会を発足・企画し開催されました。学生11名が参加し、就職活動や進学、普段の学校生活での悩みなど同じ女子学生という立場だからこそ相談・共感できる話で盛り上がりました。



11月21日

三重大学アカデミックフェア2020

三重大学の学生の学習や研究の成果、地域や高大連携、課外活動等の実践について、学内外の方々に広く紹介する機会として毎年開催しています。今回は初めてのオンラインでの実施となり、企業の方や高校生を含む学内外371名の申込みがありました。研究発表ではいくつかの部屋に分かれ、学生たちが各自の研究成果の説明を行いました。参加者は、学生の説明に熱心に耳を傾け、発表内容についての議論をするなど活発な意見交換が行われました。

